



Pancho Domínguez rinde su último informe de gobierno

agosto 15, 2021

El gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién rindió su último informe de gobierno, en el que resaltó que el estado es uno de las dos únicas entidades en el país con deuda cero, pues desde el inicio de su administración se financió el desarrollo controlando el gasto, sin frenar obras y acciones, sin contratar deuda pública y sin subir un peso de impuestos.

Detalló que el estado heredó una deuda por mil 144 millones de pesos, la cual fue liquidada al 100% en julio de este año, además de que se comprometió a entregar el estado con cero deuda a proveedores al cierre de su administración el 30 de septiembre.

Indicó que Querétaro se posiciona como el único con cero observaciones pendientes de solventar por parte de la Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría de la Función Pública del gobierno federal y en el primer lugar nacional en el Índice de Transparencia y Disponibilidad de la Información Fiscal 2021, de ARegional”, mientras que Moody’s ratificó una alta calificación para el estado gracias a su sólido desempeño financiero.

“Sin deuda, aseguramos el desarrollo y una mejor planeación para el futuro de Querétaro”, destacó.

«NO dejaremos cuentas sin pagar. Sin deuda, aseguramos el desarrollo y una mejor planeación para el futuro de Querétaro», Francisco Domínguez Servién.

Aprovechó el escenario para agradecer al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador “por todas las deferencias que tuvo con Querétaro”.

«Expreso una vez más mi agradecimiento al presidente de la República, licenciado Andrés Manuel López Obrador, por todas las deferencias que tuvo con Querétaro y con su servidor en lo personal. Somos la prueba de que entendernos es posible. Cooperar. Sumar. Siempre por el bien de México. Muchas gracias, señor presidente», dijo.